



Die Jubilarin Schwester Franzinis ist seit nunmehr 14 Jahren ein unverzichtbarer Teil des Südlohner Henricus-Stifts. MLZ-FOTO GEHRING

50 Jahre Dienst am Menschen

Schwester Franzinis feiert ihr goldenes Professjubiläum

SÜDLOHN. Fleißig, bescheiden, nett und stets ein freundliches Wort für jedermann – so kennen Mitarbeiter und Bewohner des Henricus-Stifts Schwester Franzinis. Die Ordensschwester feiert am heutigen Freitag ihr goldenes Professjubiläum.

Dabei schien ihr der Weg zur Ordensfrau zunächst verwehrt. Geboren wurde Schwester Franzinis 1935 im Oldenburger Ortsteil Steinfeld als Regina Wolking. Bereits im jungen Alter von 18 Jahren wollte sie ins Kloster, ihre Mutter war jedoch dagegen.

Nach einem Praktikum in einem Krankenhaus ging sie 1962 als Krankenschwester zum Orden der Franziskaner. 1964 legte sie in Münster im Orden der Franziskanerinnen von Münster-Mauritz ihr Gelübde ab.

Seit 14 Jahren in Südlohn

Stätten ihres Wirkens waren Münster, Horstmar, Friesoythe, Gronau und zuletzt Ankum, bevor sie am 1. Juni 2000 nach Südlohn in das Henricus-Stift wechselte. Die ausgebildete Krankenschwester war stets sehr engagiert in ihrem Beruf.

Sie war in den Wohnbereichen drei und fünf eingesetzt, wo sie das Personal unterstützte und mithalf, die Be-



Schwester Franzinis (M.) verrichtet ihre Arbeit mit einem Lächeln, wie hier in den 70er-Jahren im Ankumer Marienhospital zur Karnevalszeit. MLZ-FOTO PRIVAT

wohner täglich mit Frühstück und Mittagessen zu versorgen. In der Cafeteria machte die fleißige Ordensfrau sich bei Veranstaltungen für die Bewohner nützlich

Auch heute noch kümmert sie sich mit um das Frühstück im Wohnbereich fünf. Ihre Mitschwestern in der Klausur versorgt Schwester Franzinis ebenfalls jeden Tag mit Frühstück, Mittag- und Abendessen und hält alles in Ord-

nung. In der Seelsorge engagiert sich die Ordensfrau besonders. Zusammen mit Schwester Oberin Ansgara begleitet sie Sterbende in ihren letzten Stunden und betet für sie. Das Gebet ist ein wichtiger Bestandteil im Tagesablauf der Jubilarin.

Tägliches Rosenkranzgebet

Zum abendlichen Rosenkranzgebet in der Nikolaus-Kapelle des Henricus-Stifts

begleiten sie und ihre Mitschwester Adeltrud die Bewohner und bringen sie anschließend wieder in ihre Wohnbereiche zurück. *alh*

i Am heutigen Freitag, 13. Juni, findet um 14.30 Uhr ein Festhochamt in der Pfarrkirche St. Vitus statt. Hierzu sind alle Interessierten, die mit Schwester Franzinis ihr goldenes Professjubiläum feiern möchten, eingeladen.